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令和３年度 第２回 学校運営協議会 記録 
 

○日 時 令和３年１１月５日（金）１５：３０～１６：５５ 

○場 所 本校 高等部棟２階 図書室 

○参加者 学校運営協議会委員  桃山学院教育大学 教授       長谷川 陽一 様 

守口市教育センター 所長      佐々木 幸子 様 

錦地域コミュニティ協議会 会長   渡辺 人司  様 

守口支援学校 学校医        森口 久子  様 

門真公共職業安定所 統括職業指導官 須藤 佳子  様 

                本校ＰＴＡ会長           宮田 亜希子 様 

                                 （宮田 様 欠席） 

 

     事務局        青木校長  池田教頭  南出教頭  小枝事務長 

                室田首席  古賀首席  木村養護教諭  各分掌部長 

田鶴谷小学部主事  南中学部主事  石田高等部主事 

 

○内 容 

１ 学校長挨拶（青木校長） 

  早くも年度残り半分となった。学校は、来週が高 2宿泊、今月末のむつみ祭に向けて準備を 

進めている。2学期は行事が多い。９月の緊急事態宣言により教育活動も制限されていた。 

 本日は各学部からの報告を行いますので、生徒の様子を見ていただきたい。 

 また、来年度に向けて学校見学会も実施した。教育委員会とも連携し、現在部主事が教育相談 

を行っている。小学部が増加予定。 

 

２ 学校運営協議会会長挨拶（長谷川会長） 

  コロナ禍の中、今は少し落ち着いてきた。次の波がくる前の今がじっくり考えられる時期。 

  文部科学省職員 2 名の方から研修の機会に話を聞き、コロナ禍を冷静に振り返ると、学校が

地域を含めて多様なニーズに対応する場であることが分かった（子どもや地域が再確認した。）。

学習指導要領の改訂→社会情勢の変化 SDGs SNS 等をどう盛り込んでいくかが課題。支援

学校は学習指導要領に合わせすぎず、一歩踏み出して考えていって欲しいです。 

障がい種別に応じての議論が今後できたらと思っている。 

 

３ 今年度の学校経営計画の進捗状況について（青木校長）（別紙参照） 

中間的目標はおおむね順調にいっている。充実した研修が行えている。単発ではなく継続した

研修を通して発展させていきたいと思う。 

 

４ 修学旅行報告・進路学習報告 

 小学部（田鶴谷小学部主事） 

10月 14日（木）、15日（金）実施の修学旅行の報告を写真とともに説明。 
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 中学部（南中学部主事） 

 10月 21日（木）、22日（金）実施の修学旅行の報告を写真とともに説明。 

 

高等部（石田高等部主事） 

10月 8日 進路学習について 

 

５ 学校教育自己診断について （南出 教頭） 

 司会進行教頭に交代 

  【保護者用】 

  昨年度と同様だが、一部コロナ禍であることを踏まえて変えた文言もあった。別紙「ご意見

のコーナー」という記入式のプリントも配付する。 

  【教職員用】 

  昨年度より設問を 2問減らしている。 

 

 

 次回日程について（南出 教頭） 

  第３回  令和４年２月１８日（金）１５：３０～１７：００ 


